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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "UN ALTRO CAMPEGGIO ROM?" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI 
RICCA, CARBONERO E CERVETTI IN DATA 27 APRILE 2012.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

PREMESSO 
 
che lo spiazzo sterrato di Piazza d'Armi è attualmente un parcheggio adibito allo Stadio Olimpico 
e gestito dalla GTT, di fondamentale importanza per una zona che, già durante i giorni 
settimanali, soffre delle problematiche legate ai parcheggi; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- ad oggi, gli unici camper presenti sul sopra citato territorio, sono quelli appartenenti a rom 

che da un po' di tempo occupano il suolo pubblico con un imbarazzante silenzio da parte 
dell'Amministrazione; 

- sarebbe opportuno rendere più agevole la possibilità di trovare parcheggio nei pressi dello 
Stadio, e non addirittura togliere posti auto;  

 
INTERPELLANO 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 

1) se è veritiera la notizia appresa dai giornali che spiegherebbe la volontà del Presidente e del 
Coordinatore all'Urbanistica della Circoscrizione 2, di voler far diventare Area Camper, 
parte di Piazza d'Armi; 

2) nel caso di approvazione di tale progetto, cosa si intenda fare, per ovviare alla problematica 
dei parcheggi durante le manifestazioni sportive che si tengono presso lo Stadio Olimpico; 

3) se in realtà non si voglia così creare un campo rom legalizzato, che richiederebbe spese 
molto più ingenti rispetto alla gestione di un parcheggio da parte della GTT.  

 
F.to: Fabrizio Ricca 

Roberto Carbonero 
Barbara Ingrid Cervetti  


